

INTERVIEW

AVEC GÉRARD TRÉMÈGE



Mag Jeunes Tarbes 2008 : Monsieur Gérard TRÉMÈGE, vous êtes Maire de Tarbes depuis 7 ans, quelles sont vos principales réalisations en faveur de la jeunesse ?

Dès 2001, mon objectif a été, avec l'aide de mon équipe, de redynamiser la ville, de lui donner un nouvel élan avec tous les Tarbais et je suis heureux de voir qu'elle attire de plus en plus de jeunes.

Tarbes et les Jeunes, c'est d'abord plus de moyens pour le sport. 1 million d'euros de subventions annuelles aux associations sportives, des infrastructures et de nombreux équipements où les jeunes Tarbais peuvent pratiquer leurs activités favorites. Je n'en citerai que deux : le skate-park réalisé sur proposition des jeunes et le terrain de football synthétique. Pour mémoire la ville a investi plus de 12 millions d'euros en faveur des équipements sportifs durant mon mandat.

Tarbes et les Jeunes, c'est plus de loisirs.

Les concerts gratuits de l'été, l'organisation de soirée mousse, l'incroyable vitalité de La Gespe Scène de Musiques Actuelles sont autant d'occasions pour les jeunes de faire la fête.

Enfin Tarbes et les Jeunes, c'est donner plus de liberté. Nous avons mis en place une bourse au permis de conduire, véritable premier pas vers l'autonomie et moyen d'accomplir un projet professionnel. Les jeunes peuvent également bénéficier de la centaine de vélos mis à leur disposition dans le cadre de l'opération Vél'en Ville.

Mag Jeunes Tarbes 2008 : Rencontrez-vous souvent les jeunes Tarbais ?

Que ce soit à la Gespe lors d'un concert ou lors de mes visites dans les quartiers, je rencontre des jeunes Tarbais heureux de vivre dans une ville qui a retrouvé son sourire et ses couleurs. Je suis convaincu que, grâce à eux, Tarbes relèvera les défis pour construire un avenir fraternel et solidaire.

PROJETS TARBES 2008 POUR LA JEUNESSE

Mag Jeunes Tarbes 2008 : Monsieur Gérard Trémège, quels sont vos projets pour les jeunes en 2008 ?

J'ai l'ambition de faire de Tarbes une ville nouvelle où les jeunes ont une place à part entière. Nous continuerons pour cela à soutenir tout ce qui a été entrepris depuis 2001 dans les domaines sportifs, culturels et associatifs. Nous avons également de nombreux projets dont les jeunes seront les principaux bénéficiaires. Un multiplexe cinéma CGR de 11 salles sera construit sur le site de l'Arsenal. Création de 4 salles d'Art et d'Essai en centre ville. Une Carte Sport Jeunes sera mise en place pour permettre un meilleur accès des jeunes aux activités sportives. Nous souhaitons enfin mieux intégrer les étudiants à la vie tarbaise et profiter ainsi de cette force vive.

Je donne donc rendez-vous à tous les jeunes, les 9 et 16 mars prochains.



Interview avec
Gérard Trémège

Les Jeunes avec Gérard TRÉMÈGE

Ils sont jeunes
Ils votent Gérard TRÉMÈGE



Ludo, 18 ans, de Solazur
« Je vote Gérard Trémège car il a donné du punch à ma ville, et je trouve sa proposition sur le permis de conduire géniale ! »

William, 26 ans, de la Gespe
« Les vélos gratuits dans la ville, c'est plus de liberté et une super idée ».

Sandrine, 24 ans, du Centre
« J'étais à Nantes dans un café et j'ai eu la surprise d'entendre des gens parler de Tarbes comme étant une belle ville, j'étais fière d'être Tarbaise. »

Mohamed, 20 ans, de Saint-Antoine
« Merci Monsieur le Maire, avec les animations c'est enfin l'été à Tarbes, on est avec vous !!!! »

Barbara, 23 ans, d'Urac
« Je kiffe TRÉMÈGE comme je kiffe ma ville. Avec les concerts à la Gespe, on s'éclate à Tarbes. »



Pour notre ville, rejoins-nous !

les Team Jeunes 2008
Gérard Trémège

Contact :
Team Jeunes 2008 Gérard TRÉMÈGE
1 rue Lupau - Tarbes
Tél. : 06.26.59.35.97 - www.tarbes2008.fr